

Rodríguez recibe al Club Patín Alhambra de Cájar tras su ascenso a la segunda división nacional

El presidente de la institución provincial ha felicitado al club y ha indicado que “es un motivo de orgullo para toda la provincia”

martes 09 de julio 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha recibido al equipo de hockey patines Club Patín Alhambra de Cájar, que ha logrado un histórico ascenso a la segunda división nacional. Este logro marca un hito tanto para el deporte granadino como para el andaluz, ya que es el primer club de Granada en alcanzar esta categoría y el primer equipo andaluz en lograrlo desde 2005.

Rodríguez ha destacado la importancia de este ascenso para la provincia de Granada, señalando que “el nombre de Cájar y de Granada estará bien representado en el ámbito deportivo nacional. Este ascenso, además de un logro deportivo, es un motivo de orgullo para toda la provincia. Os seguiremos muy de cerca y seguiréis contando con el apoyo de esta Diputación”.

Además, ha indicado que “han sido pioneros en promover este deporte en la provincia y este ascenso es el culmen a muchos años de trabajo y de sacrificio. Tendréis todo nuestro respaldo para que continuéis cosechando éxitos y representando dignamente a Granada a nivel nacional y ojalá que en el futuro también a nivel internacional”.

Por su parte, la alcaldesa de Cájar, Mónica Castillo, ha querido agradecer “a nuestro presidente provincial que nos reciba en esta sede. Es la primera vez en la historia que un equipo granadino

asciende a segunda división. Por parte de nuestro ayuntamiento siempre ha habido una colaboración institucional y económica directa. El compromiso ha sido firme y lo va a seguir siendo. Estoy segura de que, tras este encuentro, el apoyo de la Diputación será muy importante para reforzar la importancia del hockey en nuestro pueblo y también en la provincia de Granada”.

Por último, Vicente Gran, capitán del Club Patín Alhambra de Cájar, ha expresado que “la visita a la Diputación es muy importante para nosotros. Al ascender de categoría queremos dar un paso más en ese apoyo y establecer esa sinergia con la institución provincial. Estamos eufóricos con lo que hemos conseguido y está siendo increíble vivir todo esto”.

El Club Patín Alhambra de Cájar, fundado hace más de dos décadas, ha sido un ejemplo de dedicación y esfuerzo. Desde sus inicios, el club ha trabajado para promover el hockey patines, desarrollando talento local y fomentando este deporte entre los jóvenes.